

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra expone en un foro internacional su experiencia de apoyo a empresas innovadoras de base tecnológica

La Red EIBT está constituida por universidades y centros de investigación de la Comunidad Foral

Martes, 19 de junio de 2012

El Gobierno de Navarra presentó en el foro internacional [Transcrea Innovación 360º](#), celebrado en Santa Cruz de Tenerife el pasado 13 de junio, la experiencia de la [Red EIBT](#) en la creación de empresas innovadoras de base tecnológica.

Al encuentro asistieron, Fernando Baztán, técnico de la empresa pública [Centro Europeo de Empresas e Innovación \(Cein\)](#), del Gobierno de Navarra, y Luis Ramírez, director técnico de la empresa navarra [Orbital Aerospace](#).

Baztán presentó el programa y la red EIBT en el marco del [III Plan Tecnológico de Navarra](#). Esta red pone al servicio de los proyectos innovadoras de base tecnológica la capacidad científica, tecnológica y empresarial de la Comunidad Foral con el propósito de generar nuevas empresas de alto valor añadido.

Luis Ramírez presentó la experiencia de su empresa Orbital Aerospace. Esta compañía especializada en aviónica fue fundada en 2008 y, en sus inicios, recibió de la Red EIBT de Navarra soporte de consultoría en I+D, desarrollo del plan de viabilidad y cobertura para dar a conocer a la empresa en los círculos tecnológicos e institucionales del país. La empresa obtuvo este año el X ["Premio a la Creación de Empresas de Base Tecnológica"](#) 2011 que otorga la Asociación Nacional de CEEI españoles (ANCES), y el pasado año fue galardonada con el [Premio Emprendedor XXI](#) a la empresa tecnológica española con mayor potencial de crecimiento de España.

El Foro Transcrea Innovación está promovido por el [Instituto Tecnológico de Canarias](#) para presentar experiencias de éxito a los emprendedores canarios.